

Synopse. Änderungen sind durch Streichungen und oder farbliche Hervorhebung gekennzeichnet.

Allgemeine Nutzungsbedingungen der DAK-Gesundheit zur Nutzung des Identity Access Management (IAM) - bisher Version 3.1 - Stand 02.11.2023	Allgemeine Nutzungsbedingungen der DAK-Gesundheit zur Nutzung des Identity Access Management (IAM) - neue Version 4.0 - Stand 14.12.2023
<p>4.2. Registrierungsprozess: Zur initialen Erzeugung einer digitalen Identität stellt das IAM einen Registrierungsprozess zur Verfügung. Dafür willigt der Anwender durch die Einwilligungserklärung in die Nutzung des IAM ein. Im Anschluss stimmt der Nutzer den Nutzungsbedingungen für das IAM zu.</p> <p>Der Nutzer kann die Dokumente downloaden und speichern:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Einwilligung zur Identifizierung und Authentifizierung für das IAM (PDF) • Nutzungsbedingungen für das IAM (PDF) <p>Genauere Informationen zum Registrierungsprozess können Sie dem Informationsblatt zum Identity Access Management (IAM) entnehmen unter:</p> <ul style="list-style-type: none"> • www.dak.de/iam-informationsblatt <p>Mit Abschluss der Registrierung hat der Nutzer alle notwendigen Aktivitäten zur sicheren Authentifizierung abgeschlossen. Im Anschluss kann der Nutzer alle für Ihn zur Verfügung gestellten elektronischen Anwendungen starten, einrichten und verwalten.</p>	<p>4.2. Registrierungsprozess: Zur initialen Erzeugung einer digitalen Identität stellt das IAM einen Registrierungsprozess zur Verfügung. Dafür willigt der Anwender durch die Einwilligungserklärung in die Nutzung des IAM ein. Im Anschluss stimmt der Nutzer den Nutzungsbedingungen für das IAM zu.</p> <p>Der Nutzer kann die Dokumente downloaden und speichern:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Einwilligung zur Identifizierung und Authentifizierung für das IAM (PDF) • Nutzungsbedingungen für das IAM (PDF) <p>Genauere Informationen zum Registrierungsprozess können Sie dem Informationsblatt zum Identity Access Management (IAM) entnehmen unter:</p> <ul style="list-style-type: none"> • www.dak.de/iam-informationsblatt <p>Mit Abschluss der Registrierung hat der Nutzer alle notwendigen Aktivitäten zur sicheren Authentifizierung abgeschlossen. Im Anschluss kann der Nutzer alle für Ihn zur Verfügung gestellten elektronischen Anwendungen starten, einrichten und verwalten.</p> <p>Wenn ein Nutzender den Registrierungsprozess nicht innerhalb von 14 Tagen abschließt, wird das bis dahin angelegte Konto im Identity Access Management System (IAM) automatisch gelöscht.</p> <p>Die Gültigkeit einer Anmeldung ist begrenzt. Der Nutzer wird nach 183 Tage erneut aufgefordert seine Zugangsdaten einzugeben.</p>

English:

Synopsis. Changes are indicated by deletions and/or color highlighting.

General Terms of Use of DAK-Gesundheit for the Use of Identity Access Management (IAM) - previous version 3.1 - as of 11/02/2023	General Terms of Use of DAK-Gesundheit for the Use of Identity Access Management (IAM) - new version 4.0 - as of 12/14/2023
<p>4.2 Registration process: The IAM provides a registration process for the initial creation of a Digital Identity. For this purpose, the User consents to the use of the IAM on the basis of a declaration of consent. Subsequently, the User agrees to the Terms of Use for the IAM.</p> <p>The User can download and save the documents:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Consent to the Identification and Authentication for the IAM (PDF) • Terms of Use of the IAM (PDF) <p>For more detailed information on the registration process, refer to the Identity Access Management (IAM) Information Sheet at:</p> <ul style="list-style-type: none"> • www.dak.de/iam-informationsblatt <p>Upon completion of the registration, the User has completed all necessary activities for a secure authentication. Subsequently, the User can start, set up and manage all electronic applications made available to them.</p>	<p>4.2 Registration process: The IAM provides a registration process for the initial creation of a Digital Identity. For this purpose, the User consents to the use of the IAM on the basis of a declaration of consent. Subsequently, the User agrees to the Terms of Use for the IAM.</p> <p>The User can download and save the documents:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Consent to the Identification and Authentication for the IAM (PDF) • Terms of Use of the IAM (PDF) <p>For more detailed information on the registration process, refer to the Identity Access Management (IAM) Information Sheet at:</p> <ul style="list-style-type: none"> • www.dak.de/iam-informationsblatt <p>Upon completion of the registration, the User has completed all necessary activities for a secure authentication. Subsequently, the User can start, set up and manage all electronic applications made available to them.</p> <p>If a user does not complete the registration process within 14 days, the previously created account in the Identity Access Management (IAM) system is automatically deleted.</p> <p>The validity of an application is limited. After 183 days, the user is again asked to enter their access data.</p>